

第21回 あずまblog

おおぞら作業所 日帰り旅行



なばなの里



新型コロナウイルス感染症の流行があっ
てから日帰り旅行には行けておらず、流行前
に行った、ローザンベリー多和田へ行った
以来の日帰り旅行となりました☺
みなさん行く前からとっても楽しみにされ
ており、待ちに待った当日を迎えました！



なばなの里に到着し、昼食をいただきま
した。メニューは和牛の味噌陶板焼き、
伊勢鳥の炊き込みご飯など、とても豪華
でした✨

日帰り旅行のしおりを見て、食事を楽し
みにされていた仲間も多く、用意された
実際の食事をみて「おお〜」とみなさん
感激されていました☺外出先でみんなで
食べる食事は格別でした♪

食事が終わると、自由行動の時間で
園内を散策しました。しだれ梅や
チューリップなどたくさんお花が咲
いていました🌸「きれいだね！」と
記念撮影をしたり、お花に顔を近づ
けて近くから見たりと、楽しみ方は
様々でした☺





お土産コーナーも充実しており、桑名名物の「安永餅」や、お花がプリントされたクッキーなどたくさんの種類があり、選ぶのを楽しまれました ✨

その他にはガチャガチャを楽しんでいる方がいたり、みなさん思い思いの過ごし方をされていました。



「ベゴニアガーデン」の施設内にはカフェが併設されており、花に囲まれながら、おやつとしてソフトクリームやアイスクリームを食べられる方も多かったです 😊

色んな味の種類があり、好きな味を求めてお店探しをするのも一つの楽しみでした ♪



久しぶりの日帰り旅行となりましたが天候にも恵まれ、当日は暑さを感じるくらいの陽気でした 🌞

今後もこういった行事等を通して、みんなで楽しい時間を共有していければと思っています 😊

